

Pfingst Velo Ausflug Vom 22. Mai 2021



Der Pfingst-Velo-Ausflug wurde dieses Jahr zu einer eintägigen Tour umgewandelt. Um 09.00 Uhr besammelten sich 13 velohungrige Mitglieder in Dübendorf Gfenn. Die einen kamen mit dem Zug, die anderen hatten ihre Velos auf dem PW mitgebracht und die ganz eingefleischten Velofahrer kamen natürlich mit dem Fahrrad. Der erste Teil unserer Ausfahrt verlief wie immer. Wir fuhren von Dübendorf nach Fällanden über Felder, dann dem Greifensee entlang nach Mönchaltdorf und weiter zu unserem obligaten Znüni-Stopp in der Besenbeiz Birchhof in Ottikon-Gossau, wo wie bereits von Karin sehr freundlich begrüsst und bewirtet wurden.

Danach führte uns Irene über Grüt, Kempten, Seegräben, Wermatswil nach Fehraltorf zum Flugplatz Speck. Wir fuhren hauptsächlich durch verschiedene Naturschutz Gebiete und an Weihern und schöner Moorlandschaft vorbei. Im Restaurant Speck machten wir unseren Mittagshalt und verpflegten uns auf der Terrasse durch das reichhaltige Angebot oder mit dem mitgebrachten Pick Nick neben dem Restaurant.



Weiter führte Irene uns an einen weiteren schönen Naturschutz Weiher in Fehraltorf und nach Illnau zum Bauernhof Vollenweider. Hier verpflegten wir uns mit einem feinen Glace und Kaffee.

Dann wurde der letzte Teil unserer Tour in Angriff genommen. In Bisikon verabschiedeten wir uns von der Familie Maag und Irene, welche von dort direkt nach Haus radelten. Der Rest fuhr via Kindhausen nach Dübendorf Gfenn, wo wir nach 68 Kilometer in den Beinen, ohne Unfall und gut gelaunt um 15,20 Uhr ankamen. Statt in Murg bekamen die Herren bei Fam. Maroggi ihr verdientes Bier. Für die Damen gab es ein Cüpli.

So ging wieder einmal ein sehr gut organisierter Anlass vorbei. Herzlichen Dank an die Organisatoren und die Gastfreundschaft der Familie Maroggi